

熊本からの報告 ⑤ 地方政治クリエイト 伊藤秀昭

上 地方政治クリエイト 伊藤秀昭



熊本地圖で視察を要した筑城の様子



余震、見通せない不安

「熊本地震」は発災後一週間が過ぎ、余震が続く21日に、朝から激しい雨が降る中で震災に救援に走りまわる熊本の町議・市議らかい、現地の状況を伝える生きしいメールや写真が送られてきた。

役場に行き、みなさまに  
来られた避難住民の  
受け入れに役場駐車場  
で対応しました。  
15日の早朝、避難された  
方々を自衛隊車両  
で近くの総合体育

2度の震度7の震  
源地となった熊本県  
益城（ましき）町。  
吉村建文町議からメ  
ールが届いた。

午前1時5分ごろ、1回目の地震で揺れましたが、1回目の地震があつたので、益城町は1回目の地震で家屋にダメージを被ったといいます。初めて体験する震度の揺れでした。すぐ停電して真っ暗になり家の虫はぐわぐわやになっていましたが、メガネとスマートを探して、それからすべりでいましたが、同じ町内の元吉村議員。

吉村町議からメール届く

**倒壊家屋の後処理費用の補助など  
行政に対する注文増加  
震災に関わった行政マンの人的応援を**

用を補助してもらひるのなかで行政に対する注文が増えていきます。早く国に歎美指定をしていただき、方針を決めることができます。

館で避難生活をし  
いねじこ。  
「今朝も雨の中  
すがるれになつて  
り回び、やがてこ  
い、こいがくら  
のが本音だわ」と  
いのうがいのう  
の労困感(いんぱい)  
の様子。

■「あれ」かいた  
の提供

「今」一番困つ  
いのうはなんで  
か」と聞くと「食  
と飲料水は皆も入り  
「支援のおかげで  
実じてきています  
がどうなるのかが  
わからぬことにい  
たです。倒壊して  
る家屋の後処理の問題

必要だと思います。一番うれしかったのは、鹿児島県の農業組合から、畳の供があつて、藍城中央小学校の避難所で畳120枚が搬入されたことだ。硬くてたい体育馆で避難している人たちが安らかにした顔をした時だった。一番困っていることは、この地震対処できぬ行政マジンが少ないことです。阪神大震災、東北震震に関わった行政の人的支援が欲です」と、必死訴えを返してきました。

0番通報した。1-1  
駆けつけた署員が  
飲酒検査を実施。基  
準を超える値が検出  
されたため逮捕し  
た。男は出勤途中だ  
った。調べに「自転  
車500メートル入りの  
缶コーヒー4本を  
飲んだ」と容疑を認  
めている。追突事故  
については「事故と  
は気がつかなかった」  
と否定している。